

Название и адрес компании

KERAMA MARAZZI**ООО «Керама Марацци»**

Российская Федерация, 302038, Орловская область, м.о. Орловский, ул. Раздольная, стр. 105д

Стандарт

ISO 9001:2015 Система Менеджмента Качества

INSPECT оценил и подтвердил, что указанная организация соответствует требованиям установленного стандарта в соответствующей области применения.

Область применения

Разработка, производство и хранение керамического гранита и сантехнической керамики.

Код IAF/категория: 15

Дата первичной сертификации: 25.09.2025

Дата выдачи сертификата: 25.09.2025

Срок действия до: 24.09.2028

Сертификат №: 25.06.513-QM-01

INSPECT аккредитован Международной службой аккредитации (IAS).

Проверить действие данного сертификата можно на сайте: www.inspect.com.tr

Действие данного сертификата зависит от успешного прохождения организацией наблюдательных аудитов.


General Manager

*Client Name and address***KERAMA MARAZZI****LLC “Kerama Marazzi”**

Razdolnaya St., Bld. 105d, Orlovsky Municipal District, Orel Region, 302038, Russian Federation

*Standard***ISO 9001:2015** Quality Management System

INSPECT assessed and approved that related firm meets the requirements of the designated standard at related scope

Scope

Development, production and storage of porcelain tiles and sanitary ware.

IAF/Category Code: 15

Initial issue date: 25.Sep.2025

Issue date of this certificate: 25.Sep.2025

Valid until: 24.Sep.2028

Certificate No: 25.06.513-QM-01

INSPECT is accredited by International Accreditation Service (IAS)

To verify the validity of this certificate please visit: www.inspect.com.tr

The validity of this certificate depends on the success of surveillance assessments


General Manager